



Nuevos fármacos abren alternativas al sintrom y el control de la osteoporosis

La Fundación Caja Rural celebra la próxima semana las Jornadas de Otoño

Carlos Gil

Las novedades farmacológicas en la anticoagulación que pueden mejorar incluso al conocido sintrom, aunque son más caras, o en osteoporosis son dos de los asuntos que se pondrán sobre la mesa en las Jornadas de Otoño organizadas por la Fundación Científica Caja Rural y que prácticamente cierran las actividades del año.

Las Jornadas, que se celebran en el Colegio Universitario a las ocho de la tarde, arrancan el lunes con un asunto diferente, la presentación de los resultados del proyecto de investigación con la Escuela Politécnica Superior de Zamora y la

Universidad de Salamanca correspondiente al año 2012. Se trata del trabajo liderado por la doctora Isabel Revilla Martín, profesora del Campus zamorano, sobre el «Estudio del efecto de la adicción de aceites esenciales en la dieta de ovejas sobre la calidad de la leche y el queso».

El director de la Fundación Científica, el doctor José Miguel Diego, señaló durante la presentación de las Jornadas, que la convocatoria de este tipo de proyectos de investigación está en peligro, debido a la falta de fondos, aunque confía en que se pueda seguir con la convocatoria en años sucesivos.



Foto L.O.Z:

Isabel Revilla Martín.

El martes le toca el turno al «Panorama de la anticoagulación en la actualidad», con los nuevos tratamientos, cuyo principal inconveniente es que son muy caros. El ponente será el jefe de Cardiología del Complejo Asistencial, José Luis



Foto L.O.Z:

José Luis Santos Iglesias.

Santos Iglesias. Finalmente, el miércoles clausura las Jornadas el jefe de Medicina Interna del Complejo Asistencial de Zamora, el doctor Miguel Arias Paciencia, quien hablará de los «Avances en osteoporosis». Una enfermedad que



Foto L.O.Z:

Miguel Arias Paciencia.

afecta sobre todo a mujeres, pero que también ha encontrado nuevos fármacos para facilitar la fortaleza de los huesos en los ancianos, señaló el doctor Diego. Arias Paciencia puso en marcha la consulta específica de osteoporosis en Zamora.